

RECONOCIDO POR ENTREGAR EDUCACIÓN DE CALIDAD

Colegio Alborada inicia proceso de admisión

LINARES. El Colegio Alborada abrió sus postulaciones 2025, contemplando los niveles Medio Menor, Playgroup, Prekínder, Enseñanza Básica y Media.

Los interesados deben postular a través de la página web del colegio www.alborada.online, donde podrán ingresar sus datos y adjuntar los documentos requeridos. Luego serán contactados para continuar con las etapas del proceso, las que contemplan rendir un examen de admisión por parte de los alumnos y una entrevista con los padres y el equipo de gestión del Colegio.

Para prebásica las postulaciones estarán abiertas hasta el 31 de julio, los

exámenes de admisión se rendirán en agosto al igual que las entrevistas a las familias. Durante septiembre se informarán los resultados y fecha de matrícula. Para Kinder no existen vacantes disponibles, pero informarán oportunamente en caso de que se liberen.

En cambio, para enseñanza básica y media las inscripciones serán hasta el 15 de septiembre; los postulantes deberán realizar un examen de admisión de matemáticas y lenguaje, los resultados los entregarán el entre el 8 y 10 de octubre, para luego pasar a las entrevistas personales.

"Nuestro colegio trabaja para ofrecer una educación de calidad, para lo

cual exige confianza en su sistema de trabajo y en el proyecto educativo institucional, que pretende formar a los alumnos con sólidos principios valóricos, actitudes de liderazgo y emprendimiento, a través de una formación académica acorde a los requisitos de la educación actual", expresó Ana Alicia Orrego, directora del Colegio Alborada.

Agregó, además, que "los invitamos a descargar desde nuestra página web, el Proyecto Educativo Institucional, en él podrán conocer los objetivos, principios que nos rigen, sellos e ideario en el cual basamos la educación que entregamos a los estudiantes", enfatizó Orrego.



El Colegio Alborada es una institución particular que busca contribuir a la formación de personas íntegras, responsables, honestas, solidarias, en un ambiente de respeto a la libertad.